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碧南市地産地消推進協議会 議事録 

１ 開催日時 

  令和５年６月１日（木）午後１時３０分から２時３０分まで 

２ 場所 

  碧南市役所７階 議員大会議室 

３ 現在会員数 

  会員１９名、監事２名 

４ 出席会員（会員１６名、監事２名） 

藤浦 利吉（会長）   神谷 葉子     野村 勝己 

兵藤 俊宏（監事）   石川 浩義（監事） 藤関 とし子                          

杉浦 千秋       小笠原 良治（代理 小笠原 充男）        

矢羽田 勇次      河原 睦      山田 美恵子          

石附 満江       松野 盛高     矢島 響子           

池田 かおり      杉浦 幹也     鴨下 巳穂      

生田 和重 

   

５ 事務局職員 

  碧南市役所農業水産課長      牧 勝彦 

  碧南市役所農業水産課農政振興係長 本多 真 

  碧南市役所農業水産課農政振興係  北村 信晃 

  碧南市役所農業水産課農政振興係  近藤 深月 

  碧南市役所農業水産課農政振興係  佐藤 希 

６ 傍聴人 

  ０名 

７ 議事とその結果 

  【事務局】 

   皆さんこんにちは。 

本日は、お忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。定刻となり 

ましたので、ただいまより「令和５年度碧南市地産地消推進協議会総会」を始めさ

せていただきます。私は、本日の進行を担当させていただきます農業水産課の牧で
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ございます。よろしくお願いいたします。 

   まず、本協議会会長よりごあいさつをいただきたいと思います。よろしくお願いし

ます。藤浦会長、よろしくお願いいたします。 

【議長】 

  ～あいさつ～ 

 それでは、これより進行を務めさせていただきます。第１号議案「令和４年度事

業報告及び決算報告について」を議題といたします。事務局より説明をお願いいた

します。 

  【事務局】 

  ～第１号議案説明～ 

  【議長】  

   続いて、監査報告をお願いいたします。 

  【監事】  

  ～監査報告～ 

  【議長】  

   説明と監査報告が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見等があ

りましたらお願いいたします。 

   特に質疑はございませんので、採決に入ります。第１号議案「令和４年度事業報告

及び決算報告について」ご承認をされる方の挙手をお願いいたします。 

挙手全員ということですので第１号議案は承認されました。続きまして、第２号議

案「令和５年度事業計画（案）及び予算（案）について」を議題といたします。事務

局より説明をお願いいたします。 

  【事務局】 

  ～第２号議案説明～ 

  【議長】  

   説明が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見等がありましたら

お願いいたします。 

特に質疑はございませんので、採決に入ります。 

第２号議案「令和５年度事業計画（案）及び予算（案）について」ご承認をされる

方の挙手をお願いいたします。 
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挙手全員ですので、第２号議案は承認されました。 

 続いて、次第の第３号議案「碧南市農山漁村発イノベーション戦略について」を議

題といたします。事務局より説明をお願いいたします。 

【事務局】 

～第３号議案について説明～ 

【議長】 

説明が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見等がありましたら

お願いいたします。 

【会員】策定期間が令和５年から令和１０年６月だが、６月の何日からなのか。 

【事務局】県に協議後に制定という流れになるので６月の何日かは分からないが、月

の途中となるため、初年度は令和５年６月、最終年は令和１０年６月という表記にな

っています。令和５年６月からの５年間という考えで御理解をお願いしたいです。 

【会員】承認。 

第３号議案「碧南市農山漁村発イノベーション戦略について」ご承認をされる方の

挙手をお願いいたします。 

挙手全員ですので、第３号議案は承認されました。 

以上で総会の審議は全て終了しました。 

続いて、次第の「２その他」について事務局から何かありますか。 

【事務局】 

～その他記載事項・配布物について説明～ 

   事務局ありがとうございました。では、本日それでは、せっかく各団体の代表の方

に出席していただいていますので、今年度団体で実施する事業のＰＲや地産地消に対

するお考えなどを一言でも構いませんので、順番にお願いいたします。 

  【委員】 

  ～各団体ＰＲ～ 

  【議長】 

皆様、どうもありがとうございました。それぞれの団体等で、ますます地産地消の

取組が盛り上がることを期待しております。 

以上をもちまして、令和５年度碧南市地産地消推進協議会総会を終了させていただ

きます。ありがとうございました。 


